



RINGKASAN

AUDREY STELLA WIDIASTUTI. 2021. Proses Produksi Berita Di Laman *Website* Sukabumikota.go.id. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA.

Teknologi yang terus berkembang membuat Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Sukabumi terus berinovasi agar bisa memberikan layanan dan fasilitas terbaik kepada masyarakat sesuai dengan salah satu tugas dan fungsinya yaitu menyampaikan informasi. Media yang dipilih oleh Diskominfo Kota Sukabumi ini salah satunya adalah *website*. *Website* resmi dari Diskominfo Kota Sukabumi, sukabumikota.go.id merupakan salah satu media massa yang digunakan untuk menyebarkan berita dan informasi secara cepat dan akurat. Fasilitas yang diberikan salah satunya adalah dengan menyediakan banyak kategori berita untuk di akses.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan atau mendeskripsikan bagaimana proses produksi berita di *website* sukabumikota.go.id serta hambatan dan solusi apa saja yang ditemukan selama proses produksi berita. Pengumpulan data dilakukan di Dinas Komunikasi dan Informatika yang berlokasi di Jl. Syamsudin, S.H No.25 Kec. Cikole, Kota Sukabumi, Jawa Barat. Data yang dikumpulkan dalam proses penyusunan tugas laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Instrumen yang digunakan adalah laptop, *handphone*, kamera, dan alat-alat tulis. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah melalui partisipasi aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Terdapat tiga tahapan yang dilalui selama produksi berita di laman *website* sukabumikota.go.id yaitu, pra-produksi, produksi, dan juga pasca produksi. Tuntutan sebagai seorang jurnalis yang harus bisa menguasai berbagai macam teknik wawancara dan fotografi pun menjadi alasan mengapa berita yang dipublikasikan bisa menjadi menarik untuk dibaca oleh masyarakat. Deskripsi laman *website* yang menarik pun merupakan salah satu keunggulan dari *website* resmi Pemerintah Kota Sukabumi ini. *Website* ini pun menyediakan dengan lengkap macam-macam informasi mengenai Kota Sukabumi, berbagai kategori berita pun bisa diakses langsung dengan mudah oleh masyarakat.

Proses produksi berita nya sendiri pun tidak lepas dari hambatan baik secara teknis maupun non-teknis. Hambatan yang ditemukan seperti buruknya jaringan internet hingga fasilitas meliput berita yang kurang lengkap. Segala bentuk hambatan tentunya mempunyai solusinya sendiri sehingga bisa proses produksi berita tetap bisa diselesaikan.

Kesimpulan Laporan Akhir ini adalah Diskominfo Kota Sukabumi mengikuti kemajuan teknologi dengan menyediakan *website* atau portal berita sukabumikota.go.id dengan tujuan untuk memudahkan masyarakat Kota Sukabumi untuk mengakses informasi. sukabumikota.go.id memiliki tampilan *website* yang menarik dan mudah untuk diakses. Hambatan yang ditemukan pun dapat dengan mudah diatasi dengan ditemukannya solusi atas hambatan yang ditemukan.

Kata kunci: berita, produksi berita, *website*.